

Wir trauern um unsere pensionierte Kollegin

# Elisabeth Rey-Nicolet-Félix

24. Juli 1935 – 7. Oktober 2022

Elisabeth Rey-Nicolet-Félix unterrichtete bis zu ihrer Pensionierung im August 1997 an unserem Gymnasium während fast 30 Jahren Werken. Mit viel Herzblut und Könnerschaft brachte sie ihren Schülerinnen und Schülern nicht nur diverse Techniken und Fertigkeiten bei, sondern sensibilisierte sie auch für die Beschaffenheit der verschiedenen Werkstoffe. Als Vertreterin einer ganzheitlichen Bildung schulte sie die Hand, den Geist und das Herz ihrer Schülerinnen und Schüler. Als vielseitig interessierte Person suchte sie stets den Kontakt über die Fächergrenzen hinaus. So wirkte sie an zahlreichen fächerübergreifenden Projekten mit und war auch an der Neugestaltung der Werkräume massgeblich beteiligt. Als neugierige, offene und humorvolle Person wurde Elisabeth Rey-Nicolet-Félix von ihren Kollegen und Kolleginnen sehr geschätzt.

Das Kollegium sowie ihre ehemaligen Schülerinnen und Schüler werden Elisabeth Rey-Nicolet-Félix in dankbarer Erinnerung behalten. Wir sprechen ihrer Familie unser herzlichstes Beileid aus.

**Kantonsschule Wiedikon**

Schulleitung und Kollegium

Personal

Schülerschaft